

<p>Khusnul Khotimah  NIM : 16153010021  Program Diploma IV Kebidanan</p>	<p>Dosen Pembimbing  Eny Susanti, M.Keb  NIDN. 0707058302</p>
<p><b>HUBUNGAN IMT, PARITAS DAN RIWAYAT ABORTUS DENGAN KEJADIAN PLASENTA PREVIA PADA IBU BERSALIN</b></p> <p>(Studi di IRNA C RSUD Syarifah Ambami Rato Ebu Bangkalan)</p>	
<p><b>ABSTRAK</b></p> <p>Plasenta previa merupakan plasenta atau biasa disebut ari-ari yang letaknya tidak normal, yaitu pada bagian bawah rahim sehingga menutupi sebagian atau seluruh pembukaan jalan rahim. Biasanya terjadi pada primigravida dengan umur diatas 35 tahun lebih dan terjadi pada wanita multigravida. Tujuan menganalisis hubungan IMT, Paritas dan Riwayat Abortus dengan kejadian Plasenta Previa pada ibu bersalin di ruang IRNA C RSUD Syarifah Ambami Rato Ebu Bangkalan.</p> <p>Metode yang digunakan adalah <i>survey analitik</i>, desain penelitian yang digunakan adalah <i>case control</i>. Variabel dependen adalah plasenta previa, populasi adalah 210 ibu bersalin dengan sampel 54 responden, uji statistik menggunakan <i>lamda test</i>, instrument penelitian menggunakan rekam medis, penelitian ini telah dilakukan uji kelaikan etik yang dilaksanakan oleh KEPK STIKes Ngudia Husada Madura.</p> <p>Hasil penelitian menunjukkan plasenta previa dengan IMT Underweight beresiko sebanyak 9 (90,0%) didapatkan nilai (<math>P Value= 0,024 &lt; \alpha=0,05</math>) maka <math>H_0</math> ditolak atau ada hubungan antara IMT ibu bersalin dengan kejadian plasenta previa, Hasil penelitian menunjukkan plasenta previa dengan Paritas Multigravida beresiko sebanyak 16 (61,5%) didapatkan nilai (<math>P Value=0,034 &lt; \alpha=0,05</math>) maka <math>H_0</math> ditolak atau ada hubungan antara Paritas ibu bersalin dengan kejadian plasenta previa, Hasil penelitian menunjukkan plasenta previa dengan Riwayat Abortus beresiko sebanyak 10 (62,5%) didapatkan nilai (<math>P Value= 0,003 &lt; \alpha=0,05</math>) maka <math>H_0</math> ditolak atau ada hubungan antara Riwayat Abortus ibu bersalin dengan kejadian plasenta previa di IRNA C RSUD Syarifah Ambami Rato Ebu Bangkalan.</p> <p>Berdasarkan hasil penelitian, upaya-upaya yang dapat dilakukan yaitu dengan cara memberikan penyuluhan tentang terjadinya kejadian plsenta previa, serta menganjurkan ibu untuk mempersiapkan persalinan untuk membantu ibu melewati masa persalinan tanpa komplikasi sehingga ibu dapat menuju masa nifas yang baik dan dapat mengurangi resiko terjadi plasenta previa.</p>	
<p><b>Kata Kunci :IMT, Paritas, Riwayat Abortus, Plasenta Previa.</b></p>	